

Ordinationsangestellte im Burgenland / KV-Mindestgehälter 2018 und 2019

	Berufsgruppe 1		Berufsgruppe 2		Berufsgruppe 3		Berufsgruppe 4		Berufsgruppe 5	
	Angestellte gem. MAB-G/MTF-SHD-G ohne Fachkenntnisse		Ausgebildete Ord.Gehilf-Innen/Ord.AssistentInnen; PflegehelferInnen; Med. Masseur; Schreibkräfte, die selbstständig Arbeiten durchführen		Med.techn. Fachdienst, Mediz. Fachassistenz; Heilmasseure		Gehobener Med.Techn. Dienst gem. MTD; Gehobener Dienst Gesundheits- u. Krankenpflege gem. GuKG		= BG 4 mit Bakkalaureat	
	01.01.2018	01.01.2019	01.01.2018	01.01.2019	01.01.2018	01.01.2019	01.01.2018	01.01.2019	01.01.2018	01.01.2019
1. Berufsjahr (BJ)	€ 1.402	€ 1.450	€ 1.452	€ 1.500	€ 1.502	€ 1.550	€ 1.552	€ 1.600	€ 1.755	€ 1.806
2. BJ	€ 1.410	€ 1.458	€ 1.463	€ 1.511	€ 1.513	€ 1.561	€ 1.564	€ 1.612	€ 1.768	€ 1.819
3. BJ	€ 1.415	€ 1.463	€ 1.471	€ 1.519	€ 1.521	€ 1.569	€ 1.575	€ 1.623	€ 1.780	€ 1.832
4. BJ	€ 1.422	€ 1.470	€ 1.481	€ 1.529	€ 1.531	€ 1.579	€ 1.587	€ 1.635	€ 1.793	€ 1.845
5. BJ	€ 1.428	€ 1.476	€ 1.489	€ 1.537	€ 1.539	€ 1.587	€ 1.598	€ 1.646	€ 1.806	€ 1.859
6. BJ	€ 1.433	€ 1.481	€ 1.498	€ 1.546	€ 1.549	€ 1.597	€ 1.610	€ 1.658	€ 1.819	€ 1.872
7. BJ	€ 1.439	€ 1.487	€ 1.509	€ 1.557	€ 1.558	€ 1.606	€ 1.621	€ 1.669	€ 1.832	€ 1.885
8. BJ	€ 1.446	€ 1.494	€ 1.517	€ 1.565	€ 1.568	€ 1.616	€ 1.632	€ 1.680	€ 1.845	€ 1.898
9. BJ	€ 1.451	€ 1.499	€ 1.527	€ 1.575	€ 1.577	€ 1.625	€ 1.643	€ 1.691	€ 1.858	€ 1.912
10. BJ	€ 1.458	€ 1.506	€ 1.535	€ 1.583	€ 1.586	€ 1.634	€ 1.654	€ 1.702	€ 1.871	€ 1.925
11. BJ	€ 1.465	€ 1.513	€ 1.545	€ 1.593	€ 1.595	€ 1.643	€ 1.667	€ 1.715	€ 1.883	€ 1.938
12. BJ	€ 1.476	€ 1.524	€ 1.550	€ 1.598	€ 1.605	€ 1.653	€ 1.678	€ 1.727	€ 1.896	€ 1.951
13. BJ	€ 1.487	€ 1.535	€ 1.557	€ 1.605	€ 1.614	€ 1.662	€ 1.689	€ 1.738	€ 1.909	€ 1.965
14. BJ	€ 1.499	€ 1.547	€ 1.563	€ 1.611	€ 1.623	€ 1.671	€ 1.701	€ 1.750	€ 1.922	€ 1.978
15. BJ	€ 1.511	€ 1.559	€ 1.569	€ 1.617	€ 1.632	€ 1.680	€ 1.713	€ 1.763	€ 1.935	€ 1.991
16. BJ	€ 1.523	€ 1.571	€ 1.575	€ 1.623	€ 1.641	€ 1.689	€ 1.725	€ 1.775	€ 1.948	€ 2.004
17. BJ			€ 1.581	€ 1.629	€ 1.650	€ 1.698	€ 1.736	€ 1.787	€ 1.961	€ 2.018
18. BJ			€ 1.586	€ 1.634	€ 1.660	€ 1.708	€ 1.748	€ 1.799	€ 1.974	€ 2.031
19. BJ			€ 1.592	€ 1.640	€ 1.669	€ 1.717	€ 1.761	€ 1.812	€ 1.986	€ 2.044
20. BJ			€ 1.598	€ 1.646	€ 1.678	€ 1.727	€ 1.772	€ 1.823	€ 1.999	€ 2.057
25. BJ			€ 1.605	€ 1.653	€ 1.687	€ 1.736	€ 1.783	€ 1.835	€ 2.012	€ 2.071
Gefahrenzulage:	€ 100	€ 103	€ 100	€ 103	€ 100	€ 103	€ 100	€ 103	€ 100	€ 103
Strahlenzulage:	€ 138	€ 143	€ 138	€ 143	€ 138	€ 143	€ 138	€ 143	€ 138	€ 143

Ist-Erhöhung 2018: Mit 1.1.2018 werden Gehälter, welche die kollektivvertraglichen Mindestgehälter übersteigen, um 2,5% erhöht und auf den nächsten vollen Euro aufgerundet.

09.01.2018